

## 1. L'Humanité et 2012

---



### 2012

Du point de vue du développement de la conscience humaine, le but de l'expérience de l'incarnation est l'apprentissage qui se fait à travers les relations que nous créons.

Pour l'humanité consciente, le but de 2012 et du déplacement de l'axe qui libérera la conscience de ses schémas actuels, c'est de pouvoir prendre un nouveau départ; Le but de Koruna est d'incarner cette connaissance.

Prendre un nouveau départ implique que l'on revoie, reconsidère et répare toutes les relations que nous avons avec les autres êtres avec lesquels nous partageons la planète.

### Les Quatre Règnes de la Nature

Humain  
Animal  
Plantes&Légumes  
Minéral

À présent, l'humanité vit sans avoir conscience de ces relations. Surtout, il ne nous vient pas à l'esprit qu'il y ait quoi que ce soit dont il faille être conscient ou envers lequel nous devrions avoir un sentiment de responsabilité.

Dans cet état d'égoïsme, nous restons focalisés sur nous-mêmes et nos relations avec les autres membres de la famille humaine. Nous nous occupons de nous-mêmes et des nôtres, et les systèmes spirituels actifs dans le monde occidental moderne ont encouragé cette focalisation, avec succès espérons-le, parce que cet égoïsme – conséquence de l'accent porté sur certains chakras - coûte très cher à la planète. (Le parent qui finance l'éducation onéreuse de son enfant en sait quelque chose.)

Mais en 2012, il n'y aura plus de temps pour une humanité égoïste. La planète nous demande de grandir et de prendre place dans un monde nouveau où l'on attendra de nous de voir les choses sous une perspective plus grande et d'interagir de façon plus responsable. Voilà ce qu'implique le fait de prendre un nouveau départ.



### Le contexte spirituel de l'Homme

Un être humain possède sept centres d'énergie majeurs (chakras) et l'évolution spirituelle de l'Homme implique l'ouverture de ces centres d'énergie spinale.

Cinq centres peuvent fonctionner: Au début de notre évolution, l'accent est porté sur les deux chakras inférieurs, au dépens des deux supérieurs; Plus tard, la situation s'inverse. Les différences en capacités et niveaux de conscience - comme résultats du "différentiel" au niveau des chakras - expliquent le caractère unique de l'être humain

dans ce système planétaire, et c'est la raison pour laquelle les ésotéristes décrivent l'Homme comme "la seule variable dans la nature": un membre de la famille humaine peut monter avec les anges ou descendre avec les animaux.

Grâce à l'ouverture des centres d'énergie spinale, l'être qui existe tout d'abord dans un état de séparation fondé sur un besoin perçu de survivre physiquement dans un environnement peu sûr (centres racine/sacré), cet être commence à sortir de son isolement en accroissant sa capacité à se relier et à se sentir connecté à tout ce qu'il perçoit comme 'autre'.

Tandis que les trois chakras inférieurs sont ouverts chez tous les êtres humains, les moins évolués échappent à l'état de séparation, tout d'abord grâce à l'acte sexuel (centre sacré), et ensuite en répondant à toute une gamme de choses qui attirent et stimulent la nature de désir (plexus solaire). Plus tard, lorsque les centres supérieurs sont ouverts, notre intérêt pour les choses qui stimulent les sens et nous rappellent qui nous sommes diminue et est remplacé par une conscience durable du but de l'individualité.

Le but de tous les systèmes religieux majeurs des temps modernes a été d'ouvrir les chakras au-dessus du diaphragme et de créer une voie qui permette de dépasser la conscience de la personnalité. La préoccupation du bouddhisme est de relier nos principes supérieurs et inférieurs (les chakras au-dessus et en-dessous du diaphragme, et ensuite ceux du tronc et de la tête). Ceci provoque l'absorption de la conscience séparée de la personnalité en l'état d'inclusivité que les Bouddhistes appellent le Nirvana.

La Chrétienté se préoccupe d'affiner l'énergie du désir afin qu'elle se fasse l'hôte de l'énergie Christique, laquelle nous ouvre à l'amour et au service (centres du cœur et du front) et joint le supérieur à l'inférieur.

L'Islam introduit la conscience de la Volonté (centre coronal).

Les enseignements du Nouvel Age se préoccupent d'accroître la conscience du contexte et du large éventail d'enseignements et de thérapies qui sont tous les expressions de l'unique processus d'intégration ou encore du processus consistant à sortir de l'isolement (centres du cœur, de la gorge et du front).

Plus la personne est intégrée, plus grands sont sa conscience du contexte et son sentiment d'appartenance.

7. Coronal	L'Homme ayant ces centres ouverts se connaît comme faisant
6. Frontal	partie de la planète : point de vue holistique
.....	
5. Gorge	L'Homme ayant ces centres ouverts échappe à la séparation en se
4. Cœur	connectant à ses semblables
.....	
3. Plexus solaire	L'Homme ayant seulement ces centres ouverts est dans un état de
2. Sacré	séparation.
1. Basique	

## Les Initiations

Les Initiations telles que comprises par les ésotéristes signifient l'ouverture d'un chakra et l'intégration de la conscience qui y est associée.

À la Première Initiation, telle que définie par la Théosophie, nous développons une relation de contrôle et de responsabilité à l'égard de ce qui est physique (centre sacré); À la Deuxième Initiation, nous nous occupons de notre nature de désir, affinant l'énergie du désir (centre du plexus solaire) afin de pouvoir encourager cette énergie à s'élever, à se transformer en aspiration, et à ouvrir le centre du cœur.

Ces deux premières Initiations concernent, par conséquent, l'intégration de soi: par exemple, notre relation avec notre propre corps éthérique et notre corps de désir. En les amenant sous notre contrôle, nous créons des opportunités et des choix pour nous-mêmes, et ceux qui sont à la merci de leurs désirs physiques et émotionnels n'auront pas accès à ces derniers.

Mais du point de vue des Initiations supérieures, la première des Initiations majeures est la Troisième qui implique le centre de la gorge (considéré comme le premier des centres de la tête). Ceci fait sortir l'homme de son isolement en créant une conscience du **contexte** dans lequel il a sa place. Cette Initiation est la correspondance supérieure de la Première en ce sens qu'elle concerne le fait d'être (plutôt que le domaine du monde physique), ainsi que les possibilités résultant de la conscience du processus Cosmique du devenir, dont nous saurons alors que nous faisons partie.

La Quatrième Initiation est la correspondance supérieure de la Seconde, et elle concerne ce qu'un homme fera et sacrifiera pour ce qui, à sons sens, servira ces êtres parmi lesquels il prend sa place et qu'il aime. Ceci ouvre le centre frontal.

La Cinquième Initiation concerne l'utilisation de la Volonté Spirituelle et la manifestation de ce qui est doté d'un dessein.

- L'homme dont seulement les trois centres inférieurs sont ouverts sert les besoins de la nature à travers la procréation et la mort
- L'homme dont le centre du cœur est ouvert effectue le travail de guérison et de rédemption des anges
- L'homme dont les centres de la tête sont ouverts effectue le travail consciemment créateur de Dieu

Le but de l'incarnation est toujours la relation que nous créons avec d'autres aspects de la vie manifestée, mais après 2012 le développement et les bénéfices résultants proviendront des relations que nous établissons avec les autres règnes de la nature, et non simplement des relations que nous établissons les uns avec les autres, et ceci nous amènera à nous dépasser nous-mêmes et nous permettra de sentir que nous faisons partie de la planète. Mais les habitudes nous retiennent, et l'Homme a toujours été retenu par l'habitude de l'égoïsme. Même ceux qui sont prêts à avancer ne sont pas mis au défi d'agir ainsi, pas même par nos traditions spirituelles.

Il est temps qu'apparaisse une nouvelle compréhension de ce qu'implique la citoyenneté planétaire.



On nous dit qu'après 2012 seulement ceux dont le centre du cœur est ouvert ou prêt à s'ouvrir rempliront les conditions pour être membres de la planète. Ce niveau de conscience confère le sens d'appartenir à la famille humaine et mène, par un processus de progression naturelle, à la Troisième et à la Quatrième Initiation,

lorsque le but est **le contexte** et la relation avec les autres êtres qui partagent la planète.

Les drames et les tragédies qui caractérisent la vie humaine sont le produit des chakras inférieurs et du manque d'intégration entre les aspects supérieurs et inférieurs en nous-mêmes. Nous retrouvons ce manque d'intégration intérieure à l'extérieur (parce que l'externalisation de ce qui est dans la conscience est le sens même de l'incarnation) sous la forme de relations difficiles avec d'autres membres de la famille humaine avec lesquels nous n'avons aucun sentiment de connexion.

Là où il y a une intégration plus grande, les relations humaines ne sont pas dramatiques et demandent moins de notre temps et attention.

Sur terre après 2012, les relations humaines seront conduites d'un niveau supérieur, avec l'intention première de vivre l'amour et l'inspiration et de faire progresser l'ouverture des centres du cœur et du front.

Dans ces circonstances, le désir de se reproduire, qui est alimenté par le centre sacré et le centre du plexus solaire, diminuera. Ceci risque de provoquer un défi majeur pour l'humanité sur la Terre.

Shamballa et la Hiérarchie reconnaissent que, du fait du déplacement du centre de gravité de l'Homme, depuis les chakras inférieurs vers ceux situés au-dessus du diaphragme ( ce qui correspond au déplacement de l'axe planétaire), il en résultera un manque de nouveaux véhicules humains, et une pénurie proportionnée d'opportunités de se réincarner sur la Terre va peut-être constituer l'un des problèmes les plus épineux auquel le nouvel ordre aura à faire face.

Il y eut d'autres périodes dans l'évolution humaine durant lesquelles, pour différentes raisons, il y avait de la répugnance à se reproduire, et l'actuelle stimulation excessive du plexus solaire et l'accent mis sur la gratification sexuelle qui domine les vies et l'époque présente peuvent s'expliquer comme une conséquence de mesures prises précédemment afin de sauvegarder la reproduction humaine.

Toute tentative d'ajuster l'attention humaine entraîne des risques à cause de la capacité du règne humain de capter des idées et, partant de là, de courir avec elles dans des directions inattendues. La Hiérarchie doit se le rappeler maintes et maintes fois. Toutefois, c'est ce caractère imprévisible qui fait toute notre valeur aux yeux de Dieu. Nous incarnons l'intervalle mi-fa dans l'Octave de la Manifestation, intervalle qui – les ésotéristes le savent – garde un système vital et facteur de progrès. Nous sommes la carte du Fou dans le Tarot Divin. Pour dire les choses autrement, pour Dieu, faire équipe avec le règne humain vaut bien les pertes qui peuvent s'ensuivre.

Si, après 2012, la question de la reproduction doit être abordée, ce sera sûrement par l'Homme qui comprendra son rôle dans le plus grand tout et reconnaîtra l'importance de créer des enfants, permettant ainsi à des êtres de qualité de se réincarner sur Terre. Élever des enfants deviendra le devoir de citoyens planétaires qui savent qu'ils ont le choix quant à leur manière d'utiliser leur énergie et leur condition d'êtres physiques, mais qui comprennent l'importance de la procréation pour le règne humain. Les enfants nés de cette façon seront certainement une expression de l'amour et du don que représente l'individualité au processus que nous appelons Dieu et qui nous donne notre être.

## Koruna 1

La tâche de l'Investigation Koruna est de fournir les lignes directrices et la formation qui faciliteront ce développement dans les années avant 2012, et par la suite.

Le cœur de l'Investigation Koruna est un centre ressource basé en Laponie, construit autour de sept départements et guidé depuis Shamballa et la Hiérarchie.

Les sept départements sont: Nourriture, Logement, Education & Développement Spirituel, Horticulture, Assainissement, Guérison, Intégration & Communication.

Les découvertes effectuées par les sept départements représentent une Investigation continue concernant la façon dont nous pourrions devenir de meilleurs citoyens planétaires. Les Membres de l'Equipe Investigation s'engageront à soutenir, dès le début, les standards établis par Shamballa dans les domaines de l'horticulture, de la diététique et de l'éducation, et ils feront les recherches nécessaires pour savoir comment faire avancer les choses dans le cadre de ces paramètres.

La tâche de l'Equipe Investigation sera d'utiliser l'intuition et de se placer sous la direction d'un niveau supérieur pour trouver des solutions aux problèmes pratiques, en des termes qui soient acceptables pour Shamballa.

Ils donneront l'exemple et maintiendront l'espace au sein duquel une compréhension nouvelle de la citoyenneté planétaire pourra prendre racine et être communiquée. Pour ses membres, l'Investigation Koruna constituera un engagement spirituel destiné à les faire passer par la Cinquième Initiation.

La constellation Couronne Boréale, la Couronne du Nord, qui est le logo de Koruna, est considérée par des Indiens autochtones Américains comme représentant un cercle d'Aînés. Une telle association est pour nous source d'inspiration.